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2 月 18 日上午，第二届淮南转型发展大会在淮南举行。省委常委、合肥市委书记虞爱华出席并

讲话，淮南市委书记任泽锋出席并致辞，上海市闵行区委副书记、区长陈华文出席并讲话，淮南市委

副书记、市长张志强主持会议，省有关单位负责同志参加。省发展改革委党组成员、副主任钟岚参加

会议。

虞爱华在讲话中指出，这次大会是贯彻落实党的二十大精神的具体之举，是顺应民心所盼的务实

之举，是破解“成长烦恼”的有效之举，对淮南进一步高质量发展意义重大。转型发展需要抓紧做到

“两转”：一是转理念，完整、准确、全面贯彻新发展理念，经常对标对表，及时校准偏差。二是转

动能，大力推进科技创新、产业创新、机制创新，不断开辟发展新领域新赛道，塑造发展新动能新优

势。

虞爱华表示，“独行者速，众行者远”。建设合肥都市圈，推动合淮一体化，需要远谋近施，盯

紧抓实，办好具体事。一是办好园区共建的事，高标准推进新桥合淮合作区、寿县蜀山现代产业园建

设，一手抓“大而强”的制造业项目，一手抓“小而美”的专精特新企业，努力走出一条高质量、差

异化发展之路。二是办好项目共招的事，常态化开展干部互派互挂、项目互享互荐，用好“科创+产

业+金融”的成熟打法，围绕龙头企业联合招引配套项目，让更多大项目好项目引得来、落得快。三

是办好交通共联的事，加快推进市域（郊）铁路、大外环高速路、十龙路等重点交通项目，能早建早

建，能快建快建。四是办好人才共享的事，推动重点人才互认互通、待遇共享，携手解决两地“招工

难”和“就业难”并存问题。

会上，举行了新桥科技创新示范区（合淮合作区）启动、闵行·淮南科创产业园揭牌仪式，进行

了相关合作事项和项目签约。会后，钟岚副主任带队赴闵行淮南科创园、英众科技产业园进行实地调

研，详细了解上海市闵行区结对合作帮扶淮南市工作进展情况、存在的困难和问题、2023 年重点工
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作计划，并就深化淮南市与上海市闵行区合作、扎实推进闵行淮南科创园建设、尽快落地一批重大合

作项目提出了意见。
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